
Ausschussmitglied Schink: 
Der an der Brücke auf dem Gehweg befindliche Schriftzug „Für Deutsche verboten“ wurde noch 
nicht entfernt? Wann wird die Verwaltung hier tätig? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Schriftzug wurde in der Zwischenzeit entfernt. 


